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Niederschrift über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des 
Ortsrates Heiligenwald der Gemeinde Schiffweiler 
_________________________________________________________ 

 
Sitzungsdatum: Dienstag, den 07.12.2021 
Sitzungsnummer: OR Hlw/018/2021 
Beginn: 19:00 Uhr 
Ende 20:00 Uhr 
Ort: Ratssaal, Rathausstraße 11, 66578 Schiffweiler 

 
Anwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Markus Haag  
Frau Karin Jung  
Herr Horst Krummenauer  
Herr Mathias Mauermann  
Herr Walter Puhl  
Herr Hans-Jürgen Schmauch  
Herr Volker Zorn  

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Ute Beck  
Frau Julia Dörr  
Herr Michael Moch  

von der Verwaltung 
Herr Franco Moro  

Schriftführer 
Frau Ute Moro  

Gäste 
Firma Saarbrücker Zeitung  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder CDU-Fraktion 
Frau Katja Schwarz  
 
Tagesordnung: 
 

Öffentlicher Teil 

1. Einwohnerfragestunde 
2. Annahme der Niederschrift im öffentlichen Sitzungsteil Nr. 0R Hlw/017/2021 

vom 09.11.2021 
3. Anfragen und Mitteilungen 
 

Öffentlicher Teil 

zu 1 Einwohnerfragestunde 
 
Es waren keine Bürgerinnen oder Bürger anwesend. 
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zu 2 Annahme der Niederschrift im öffentlichen Sitzungsteil Nr. 0R Hlw/017/2021 
vom 09.11.2021 

 
Beschluss: 
 
Einstimmig genehmigte der Ortsrat die Niederschrift Nr. OR Hlw/017/2021 vom 09.11.2021 
im öffentlichen Sitzungsteil. Einwände wurden nicht erhoben.  
 
zu 3 Anfragen und Mitteilungen 
 
Der Ortsvorsteher informierte über folgende Punkte: 
 
Er sei angesprochen worden, dass nicht alle Corona-Teststationen von Heiligenwald bekannt 
seien. Derzeit testen 
 

- Ratsschänke Heiligenwald 
- Pflegeherzen Temi 
- Itzenplitzer Weiher (Kleer) 
- Tennisheim Heiligenwald 

 
Er bittet, dies auch so weiterzugeben bzw. zu kommunizieren. 
 
Im Bereich Kreuzung Sachsenkreuz gibt es 2-3 Bodenwellen im Belag. Dies sollte dem Lan-
desamt für Straßenwesen mitgeteilt werden, damit diese bei Gelegenheit behoben werden. 
 
Mitglied Moch fragte nach dem Stand „Schließung Sachsenkreuzhalle wegen Schimmelbil-
dung“. 
 
Der Ortsvorsteher informierte darüber, dass die Messungen in der Halle noch bedenklich 
gewesen seien, so dass eine Öffnung aus Gesundheitsaspekten nicht möglich sei. Ggf. gäbe 
es noch eine weitere Stelle, die bisher nicht gefunden wurde. Es würden noch mehrere Un-
tersuchungen durchgeführt werden und danach eine neue Holzverkleidung angebracht, so 
dass die Schließung sich noch bis Januar hinziehen wird.  
 
Darüber hinaus, so der Ortsvorsteher, habe die Gemeinde die Vereine aufgrund der hohen 
Belastung und die damit verbundene aufwendige Nutzung der Hallen für den Monat Dezem-
ber beitragsfrei gestellt. Entsprechende Infoschreiben hätten alle Vereine erhalten. 
 
 
 
 
 

    Ute Moro 
Vorsitzender    Protokollführerin 
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